

Zooloretto Erweiterung - Der Eisbär

ZOOLORETTO – DER EISBÄR

Erweiterung
für 2 bis 5 Spieler

Nur spielbar
mit Zooloretto!



Diese Erweiterung kann mit dem Grundspiel kombiniert werden. Empfehlungen für die Kombination mehrerer Erweiterungen mit dem Grundspiel finden sie auf der Homepage des Autors: www.michaelschacht.net

© 2007 Michael Schacht, ABACUSSPIELE Verlags GmbH & Co. KG, Dreieich
Alle Rechte vorbehalten.
Made in Germany

Spielvorbereitung: Das Gehege mit dem Eisbären wird offen in der Mitte bereit gelegt.

Spielverlauf: Es gelten die üblichen Zooloretto-Regeln mit dem folgenden Zusatz:

Der **erste** Spieler, der sein **6er-Gehege** füllt, erhält als Bonus das Gehege mit dem Eisbären. Er nimmt es aus der Mitte und legt es unterhalb

seiner Ausbautafel an, in der Nähe des Stalls. Das Gehege mit dem Eisbären bleibt bis zum Spielende bei dem Spieler liegen. In das Gehege können keine anderen Plättchen gelegt werden.

Wertung: Der Besitzer des Eisbärengeheges erhält für alle Plättchen in seinem Stall nur die halben Minuspunkte.

ZOOLORETTO – POLAR BEAR

Expansion
für 2 to 5 players

Not a complete game -
must be played
with Zooloretto!



Recommendations for combining the expansions for Zooloretto may be found on the author's web site: www.michaelschacht.net

© 2007 Michael Schacht, ABACUSSPIELE Verlags GmbH & Co. KG, Dreieich
All Rights Reserved.
Made in Germany

Preparation: Place the polar bear enclosure face up in the middle of the table.

Playing the game: Use the normal rules for Zooloretto, except as described below:

The **first** player to fill his **6-space** enclosure, takes, as a bonus, the polar bear enclosure from the middle of the table. He places it below his

zoo board near the barn and extra enclosure. The polar bear enclosure remains with this player until the end of the game. The player may place no tiles in the polar bear enclosure.

Scoring: The owner of the polar bear enclosure only loses half the normal points for the tiles he has in the barn at the end of the game.